

ABSTRAK

Maulani, Fajri D. 2018 . *Hubungan Pola Asuh Orang Tua dengan Kejadian Tindakan Kekerasan Fisik Pada Anak Usia 6-12 tahun di Desa Kalipang Kecamatan Grati Kabupaten Pasuruan*. Skripsi. Program Studi Sarjana Terapan Kebidanan Malang, Jurusan Kebidanan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang. Pembimbing I: Erni Dwi Widyana, SST., M.Kes. Pembimbing II: Sri Rahayu, S.Kep. Ns., M.Kes.

Kasus kekerasan pada anak masih merupakan masalah di Indonesia, berdasarkan data dari Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) menyatakan, kekerasan pada anak selalu meningkat setiap tahun. Hasil pemantauan KPAI dari 2011 sampai 2014, terjadi peningkatan yang signifikan yaitu dari 14% kasus kekerasan menjadi 34% kasus kekerasan. Salah satu penyebabnya adalah faktor orang tua dalam hal ini adalah pola asuh orang tua. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan pola asuh orang tua dengan kejadian tindakan kekerasan fisik pada anak usia 6-12 tahun di Desa Kalipang Kecamatan Grati Kabupaten Pasuruan. Penelitian ini menggunakan desain analitik korelasional dengan pendekatan *cross sectional*, populasi berjumlah 92 responden, sampling menggunakan teknik *simple random sampling* dengan jumlah sampel 74 responden. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner dan lembar wawancara terstruktur. Hasil penelitian didapatkan bahwa sebagian besar (52,7%) pola asuh orang tua adalah otoriter dan hampir seluruhnya (77%) anak usia 6-12 tahun mengalami kejadian tindakan kekerasan fisik. Berdasarkan teknik analisa data menggunakan *uji chi square* diperoleh nilai p value adalah 0,001, sedangkan α adalah 0,05, dikarenakan nilai p value $< \alpha$, maka H_0 ditolak artinya ada hubungan pola asuh orang tua dengan kejadian tindakan kekerasan fisik pada anak usia 6-12 tahun di Desa Kalipang Kecamatan Grati Kabupaten Pasuruan. Berdasarkan hasil penelitian tersebut, disarankan kepada pihak Desa untuk membentuk “Perkumpulan anak-anak” sebagai wadah dan komunitas bagi para anak.

Kata Kunci : Pola Asuh Orang Tua, Kejadian Kekerasan Fisik Pada Anak